

DEPORTES | Fútbol

El Priego C.F. golea a Fernán Núñez y se coloca tercero

Los jugadores de Félix Bermúdez se ponen a tan solo un punto de los puestos de ascenso

Redacción

Martes 10 de enero de 2012 - 09:57



Jornada redonda para los intereses del Priego C.F., que gracias a su contundente victoria por seis goles a cero ante Fernán Núñez, se coloca en la tercera plaza, a tan solo un punto de los puestos de ascenso a Preferente.

El conjunto prieguense cerró la primera vuelta de la liga y la primera jornada del año con una goleada ante el colista de la Primera

P.

Los jugadores de Félix Bermúdez se mostraron muy superiores a Fernán Núñez, al

que dominaron a lo largo de los noventa minutos, cerrando el encuentro con una victoria aplastante, que los coloca en la tercera posición de la tabla.

Los de Priego se vieron beneficiados por la derrota del líder, el Castro del Río, en su visita a Villafranca, por un sorpresivo tres a cero, así como por el tropiezo de Hornachuelos ante el Egabrense, donde el equipo de la vecina localidad de Cabra se llevó la victoria por cuatro a dos.

De esta manera, el Priego C.F. cierra la primera vuelta de la competición siendo el equipo con menos derrotas de la liga, con tan solo dos, aunque también es uno de los equipos con más empates en su haber, con seis, por detrás del Avejoe, con ocho.

Pese a ello, los números de los prieguenses hacen albergar esperanzas de que puedan mantener el nivel exhibido hasta el momento, y seguir en los puestos altos de la tabla.

De cara a la próxima jornada, la primera de la segunda vuelta, el Priego C.F. volverá a ejercer de local, recibiendo en la Ciudad Deportiva al Atlético Baenense, equipo de la mitad de la tabla, ante el que los pupilos de Félix Bermúdez buscarán una nueva victoria.

La jornada traerá un duelo directo entre Cañete y Hornachuelos, del que estarán muy pendientes los prieguenses, ya que dependiendo del resultado, podrían ascender a la segunda plaza.